

# Candidatas responden en temas polémicos

CLAUDIA HIDALGO  
TOLUCA

Los temas de interrupción legal del embarazo en las primeras 12 semanas de gestación y la posibilidad de que parejas del mismo sexo adopten, han dividido a políticos y a la sociedad en general, y las candidatas a la gubernatura del Estado de México no son la excepción. Incluso no son temas que usen como bandera política ni forman parte de la estrategia mediática o están presentes abiertamente en sus spots, por lo cual la gente desconoce con exacti-

tud cuál es la postura de cada una en estos “espinosos” asuntos. Por ello [www.votoinformado.unam.mx](http://www.votoinformado.unam.mx) se dio a la tarea de cuestionarlas y que lo expresaran por escrito. En una batería de preguntas que ellas mismas atendieron, en el apartado de “temas de coyuntura” les pidieron decir qué tan de acuerdo o desacuerdo están con determinados temas.

La candidata de “Juntos Haremos Historia”, Delfina Gómez, señaló que está “algo” de acuerdo en que parejas del mismo sexo puedan adoptar a menores en la entidad, también con la interrup-

ción voluntaria del embarazo de forma legal y en el sector salud, de forma gratuita y segura.

Alejandra del Moral, candidata de la coalición “Va por el Estado de México”, optó por no contestar, lo cual fue traducido por los autores de la plataforma como una postura.

Delfina Gómez señaló que el principal problema del Estado de México son los feminicidios, seguidos de la corrupción, el desempleo, la escasez de agua y la pobreza.

Para la priista Alejandra del Moral los cinco principales pro-

blemas del estado en orden de prioridad son la inseguridad, la pobreza, la escasez de agua, la violencia de género y el desempleo.

Está totalmente en desacuerdo que en el último año los feminicidios se hayan mantenido al alza, pero totalmente de acuerdo que los casos de violencia de género han aumentado en la entidad.

Delfina Gómez considera también en primer lugar a las mujeres, en segundo las infancias y juventudes, en tercero las personas con discapacidad, seguido de los pueblos y comunidades indígenas. Las personas de la comunidad LGBTIQ estarían en quinto sitio, seguidas de las personas migrantes. ■

## LAS CLAVES

### Aborto

Del Moral optó por no contestar, traducido por los autores de la plataforma como una postura.

### Adopción

Delfina Gómez señaló que está algo de acuerdo en que parejas del mismo sexo puedan adoptar a menores de edad.